



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

SNCF

Question écrite n° 119126

Texte de la question

M. Léonce Deprez souligne, auprès de M. le ministre des transports, de l'équipement, du tourisme et de la mer l'intérêt des propositions de la Fondation 30 Millions d'Amis à l'égard de la condition animale (janvier 2007). Il lui demande les perspectives de son action à l'égard de la proposition tendant à obliger la SNCF à créer des points d'accueil pour les animaux. En 2005, la SNCF a encaissé 3 millions d'euros pour le transport de plus de 570 000 animaux de compagnie. À cela s'ajoutent les billets achetés par les maîtres voyageant avec un animal dépassant le poids d'un animal de compagnie. On serait en droit d'attendre, pour cette recette, quelques services en gare et dans les trains, de la part de cette entreprise nationale.

Données clés

Auteur : [M. Léonce Deprez](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 119126

Rubrique : Transports ferroviaires

Ministère interrogé : transports, équipement, tourisme et mer

Ministère attributaire : écologie, développement et aménagement durables

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 février 2007, page 2071